

Schlagfertigkeit und Humor

Mein Freund wohnt wie wir im Duisburger Süden, in einer Wohnanlage mit gehobener Wohnqualität. Ihre Bauart mit viel solidem Beton hat nur einen kleinen Nachteil: eine ungedämmte Schallübertragung vom Keller bis zum Penthouse und zurück. Mein Freund berichtet, am dritten Tag unerträglichen Hämmerns und Schlagbohrens habe er die beiden Bauhandwerker in der Nachbarwohnung gefragt, was sie denn da so alles zerschlagen. Ihre Auskünfte spiegeln echte Duisburger Tugenden wider: Schlagfertigkeit und Humor. Der eine kontert: „Wir reißen zwei Zwischenwände ein. Und würden wir nicht ständig gestört, wären wir längst fertig!“ (Die Störer waren andere entnervte Nachbarn.) Fertig werde man morgen.

Der andere meint: „Mögliche Belästigungen durch unsere Arbeit werden Ihnen schriftlich mitgeteilt. Die Briefe sind schon fertig. Sie werden morgen verteilt.“ Wenn das kein Humor ist! Übrigens, ergänzt mein Freund, habe sich der neue Wohnungseigentümer als künftiger Nachbar noch gar nicht vorgestellt. Dann werde er sich dem neuen Nachbarn eben selbst als neuer Nachbar vorstellen. Seinen Humor möchte ich haben.